
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1961/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Bezirkssportanlage (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Gibt es Planungen, die Sportanlage auszubauen? 

 

 Im Zuge der Errichtung der Bezirkssportanlage hat man damals die derzeit 

brachliegende Fläche erworben, um den Vereinen die Möglichkeit offen zu 

halten irgendwann in Eigenregie weitere Sportflächen herzustellen. Damals 

war seitens der TSG Hechtsheim ein Naturrasen-Fussballplatz im Gespräch. Die 

Stadt Mainz selbst verfügt derzeit über keine finanziellen Mittel für die 

Herstellung einer weiteren Anlage. Dementsprechend gibt es auch keine 

Planungen. 

 

 

2. Gibt es Planungen eines Vereins, die Anlage zu erweitern? 

 

 Vor ca. zwei Jahren fand vor Ort ein Gespräch mit den ansässigen Vereinen, 

Mitgliedern des Ortsbeirats, der Sportverwaltung und dem Grünamt zwecks 

Ertüchtigung der Fläche in Eigenhilfe durch die Vereine statt. Danach wurde 

die Idee seitens der Vereine nicht intensiv weiterverfolgt. Nach Kenntnis der 

Sportverwaltung plant aktuell die TSG Hechtsheim eine Teilfläche (ca. die 

Größe eines 16-Meter Raumes) zum Zwecke des Torwarttrainings provisorisch 

zu ertüchtigen. Dem steht die Sportverwaltung positiv gegenüber. 

Voraussetzung ist, dass die Fläche für alle Vereine nutzbar ist. 

 

 

3. Wird der Ortsbeirat in eventuelle Ausbaupläne einbezogen? 

 

Sollten entscheidungsrelevante größere Planungen von grundlegender 

Bedeutung anstehen, wird der Ortsbeirat selbstverständlich entsprechend 

miteinbezogen. 
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